



Entrevista / Ignacio Mier (Coordinador de Diputados - Morena)

"Yo creo que tenemos que serenarnos todos, venimos de una discusión directa, clara, explícita, en la que expresamos toda nuestra opinión con relación a la industria eléctrica y votamos conforme a esa visión y a ese proyecto, fue un amplio debate y suponemos que es lo mismo con la Reforma Electoral, son 18 los artículos de la Constitución que serían reformados, 9 transitorios y eso implica leerla con cuidado, analizarla, valorarla, estudiarla, normalmente en México, antes de la reforma constitucional se elaboraban las leyes secundarias en materia electoral, así fue por lo menos desde la reforma de los tiempos de López Portillo, y dió origen al fortalecimiento del régimen de partidos y de la participación de las minorías y después vinieron las reformas subsecuentes. Yo creo que ahorita está todavía el caldo caliente, pero no hay caldo que no se enfríe y entre profesionales de la política es lo mismo".

<https://drive.google.com/file/d/1ISows0vMJDiv5R89UiR0sJy1fGkTkifm/view>